
 Bilan Soirée annuelle du Sport-Santé 2022 

Date : jeudi 8 décembre 2022 
Lieu : Amphithéâtre UFR STAPS – UPEC 

Horaires : 18h30 – 22h00 
 

Bilan de participation :  

85 signatures sur le registre d’émargement.  
97 inscrits initialement. 
Dont :  
- 3 élus du CDOS 94 (Ingrid Stutz, André Michel et Christine Condaminet) 
- 5 salariés du CDOS 94 (Romain, Thibaut, Pauline, Steven et Mylène) 
- Institutionnels : Michel Jomin du CROS IDF, Nathalie Guillemin du Conseil Départemental 
- 25 personnes du mouvement sportif (clubs, comités et ligue) 
- 10 personnes de collectivités (Villecresnes, Champigny-sur-Marne et Boissy-Saint-Léger) 
- 5 Maisons sport-santé (USCHMF Créteil, ASOrly, Bry-Villiers, CHIV-Valenton et Vincennes) 
- Une quinzaine d’étudiants STAPS APA-S 
- Plusieurs éducateurs sportifs indépendants et de salles de sport 
- 3 établissements de santé (CHIV, Maison de santé Gentilly, CMS Champigny-sur-Marne) 

C’est un bilan plutôt satisfaisant compte tenu des différents éléments de contexte 
d’organisation de la soirée :  

- les 5 Maisons Sport-santé présentes sont très actives et leur présence montrent le 
renforcement du lien avec le CDOS 94 ; 

- Présence et intervention de l’ARS 
- 3 collectivités présentes très investies dans les projets sport-santé : Champigny déjà bien 

installée et Villecresnes souhaite créer un lien avec le CDOS 94 ;  
- Forte présence des clubs avec une représentativité des sports assez variée (rugby, 

volleyball, plongée, canoë-kayak, futsal, tennis de table, tir à l’arc, randonné, FSGT, FSCF) 
- Présence importante des étudiants STAPS et des éducateurs sportifs indépendants 

 
- Absence de plusieurs Maisons sport-santé 
- Absence de la SDJES 94 : non disponible pour cette Soirée 
- Faible présence des élus et bénévoles du CDOS 94 

 

Bilan technique :  

- Qualité appréciée des interventions proposées : en particulier l’intervention sur les 
travaux de recherche en sport-santé par Cécile Collinet 

- Le lieu est toujours aussi satisfaisant, l’UPEC nous met à disposition l’amphithéâtre dans de 
bonnes conditions techniques et matérielles.  

- Bonne organisation générale et assez fluide 
- Captation vidéo gérée en autonomie par Thibaut et Pauline 

 
- Bémol sur la réactivité assez longue pour la réservation de l’amphithéâtre 
- Déception des intervenants sur le fait qu’il n’y ait pas de moment de convivialité/buffet 
- Durée de la soirée assez longue (2h15 en durée effective) : il faut réduire encore le temps 

des interventions 


